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INFORME DE EVALUACIÓN DE PROPUESTAS RECOGIDAS EN EL PROCESO DE PRESUPUESTOS 

PARTICIPATIVOS 2018  

(ÁREAS URBANISMO, INFRAESTRUCTURAS, PARQUES Y JARDINES Y PATRIMONIO MUNICIPAL) 

 

De las cincuenta y cuatro propuestas que han pasado a la fase de votación por tener 

más de 80 apoyos, tal y como se decidió en la Comisión Técnica de Valoración, algunas han 

sido descartadas como INVIABLES, por el momento, por los motivos descritos en la SEXTA BASE 

para el desarrollo del proceso. 

Algunas de las propuestas formuladas por los ciudadanos  se consideran VIABLES pero 

no dentro de este proceso, por estar contempladas en los presupuestos generales de los 

diferentes servicios municipales. De las propuestas formuladas por los ciudadanos que  se 

consideran VIABLES,  la Comisión Técnica de Valoración ha analizado y reformulado algunas de 

estas para atender a la necesidad descrita, dentro de los requisitos expuestos en la SEXTA 

BASE del desarrollo del proceso. 

 

 

 INSTALACIONES ADECUADAS ANEXAS A DIAZ VEGA-CORREDOIRA 

La propuesta se considera VIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

COSTE ECONÓMICO: 458.000 € 

Consistirá en la realización del Proyecto de Adecuación y ampliación de las Instalaciones 
junto al Polideportivo Díaz Vega y la Construcción de un Módulo de Vestuarios y Duchas. El 
módulo de vestuarios y duchas se localizaría en la ubicación definitiva que estableciese el 
Proyecto de Adecuación 

 Dotación de vestuarios, ampliación de los actuales para tener un total de 10 duchas 
para jugadores y dos pequeños para árbitros o  monitores/as. Dotación de baños 
públicos  

 Cambio de instalaciones para agua caliente 

Con la intención de poder realizar esta propuesta, en tiempo y coste, el servicio propone una 
propuesta que solucione parcialmente la demanda y posibilite el poder realizar la solución 
definitiva a través de otras inversiones económicas en el futuro. 

 

ELABORACIÓN ESTUDIO PRELIMINAR CONEXIÓN SENDAS  VENTANIELLES – COLLOTO 
 
La propuesta se considera VIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

COSTE ECONÓMICO: 18.000 € 
 
La propuesta consiste en la elaboración de un estudio preliminar de viabilidad, para 
comprobar la posibilidad de unir mediante sendas de nueva creación y viario existente, estas 
dos zonas de Oviedo a través de las Áreas industriales de Cerdeño y Espíritu Santo.  
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Se deberá evaluar la accesibilidad de Ciudad del Transporte, desarrollar la programación por 

fases para la ejecución de los itinerarios resultado de dicho estudio, así como en el futuro 

redactar el proyecto para aquellas fases que se definan como de intervención prioritaria y se 

disponga de los terrenos necesarios para la ejecución de las obras correspondientes.  

REHABILITACIÓN DE PLAZA DE TOROS Y CREACIÓN DE ESPACIO MULTIUSOS 

Se considera la propuesta INVIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

Este edificio  está catalogado como BIC (Bien Interés Cultural) desde Mayo de 2007 y en ruina 

económica desde Septiembre de 2007. Son dos circunstancias que legalmente dificultan una 

disposición inmediata de la construcción. 

Dentro del Plan Buenavista, que se está desarrollando para los terrenos del viejo HUCA, se 

incluye este edificio y se definirá la conveniencia de su restauración o no, en qué medida, y los 

usos posibles. En consecuencia, se considera más adecuado esperar a qué este instrumento 

urbanístico esté desarrollado, para sopesar ninguna actuación en el edificio. 

 

CICLISMO/RUNNING/PATINAJE INDOOR 

Se considera la propuesta INVIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 una vez 

analizada la estimación del coste de la intervención 

La actuación completa se desglosaría de la siguiente manera: 

1. Acondicionamiento para distintas pistas 42.000 € 

2. Estructura para sustentación de la cubierta 90.000 € 

3. Cubierta en unos 9246 m2 aproximados 854.000 €  

4. Módulo de duchas y vestuarios para cumplir con las condiciones exigidas en las 

distintas federaciones ( atletismo, ciclismo, patinaje y triatlón ) 589.000 € 

El importe total de la actuación tendría una estimación económica de 1.575.000 €  

En cumplimiento de la SEXTA base aprobada para el desarrollo de los presupuestos 

participativos, este coste superaría  el importe máximo asignado al proceso en conjunto. 

No obstante se tendrá en cuenta la propuesta para futuras actuaciones desde el área 

correspondiente. 

PROTECCIÓN Y RECUPERACIÓN INTEGRAL DEL MONTE NARANCO 
 

Se considera la propuesta VIABLE, pero no dentro de los presupuestos participativos 2018 

Desde el área de Urbanismo se están desarrollando diversos instrumentos técnicos y 

normativos para la ordenación del uso del suelo, en este caso, su conservación, y de los 

recursos del monte Naranco.  

Estas figuras persiguen tanto la protección de los monumentos Prerrománicos como un  plan 

de acción agroalimentario, para preservar el hábitat rural. 

Por otro lado, desde el Ayuntamiento de Oviedo, no puede denunciarse una actividad privada 

que cuenta con Licencia de Actividad y que cumple con todos los requisitos legales exigibles 

para su implantación. 
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CONEXIÓN CON CARRIL BICI DE TODA LA CIUDAD 

Se considera la propuesta VIABLE, pero no dentro de los presupuestos participativos 2018. 

EL PMUS (Plan de Movilidad Urbano Sostenible) que está en la actualidad en fase de revisión 

definirá en un futuro la ubicación de una red segregada de carriles bici a escala municipal. 

En consecuencia, para ejecutar actuaciones concretas, se considera adecuado esperar a la 

finalización de dicho Plan 

 
 
 
 
 
 
 
INSTALACIÓN APARCABICIS VARIOS PUNTOS DE LA CIUDAD 
 
La propuesta se considera VIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

COSTE ECONÓMICO: 75.000 € 

Las ubicaciones estarán supeditadas al Plan de Movilidad que está en fase de revisión, así 

como al cumplimiento de la Ley de Accesibilidad 5/1995, de 6 de abril, de promoción de la 

accesibilidad y supresión de barreras. 

Se destina este importe para realizar en cinco puntos en una primera fase, con un coste 

aproximado de 6.000 € para cada punto. Se tendrá en cuenta que no sean a la intemperie con 

una solución que cumpla además el Plan General de Ordenación. 

 

MEJORAS  ABUNDIO GASCÓN - AVDA DEL MAR  
 
La propuesta se considera VIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

COSTE ECONÓMICO: 65.000 € 

La parcela a la que se refiere el ciudadano en la propuesta no es municipal, sino de propiedad 

privada (PARCELA A-3 PROYECTO DE COMPENS. U.G. EVI-I ÁMBITO URBANIZABLE EL 

VILLARNO) por lo que no es posible realizar ninguna actuación en ésta. Tampoco sería posible 

la instalación de un parque infantil en una parcela NO accesible en un talud tan pronunciado. 

Desde parques y jardines, no obstante, está previsto prolongar el seto de manera que haga de 

barrera visual entre la acera y el talud. Se propone una zona de parque infantil en la parcela 

anexa, ya que es accesible y de propiedad municipal y uso Espacio Libre en el Plan General de 

Ordenación. 
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PEATONALIZACIÓN DE LA CALLE PARAISO 

La propuesta se considera VIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

COSTE ECONÓMICO: 250.000 € 

La rehabilitación de la muralla es una iniciativa que ya está contemplada en los Presupuestos 

Generales del Ayuntamiento de Oviedo, desde un Proyecto en el área de Infraestructuras 

Se dota de este importe para la realización del Proyecto y la Ejecución de la obra de 

peatonalización, en consenso con el Proyecto mencionado. 

PROYECTO CIERRE CANCHA DEPORTIVA CP POETA ÁNGEL GONZÁLEZ  

La propuesta se considera VIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

COSTE ECONÓMICO: 22.000 € 

Desde el área de Patrimonio Municipal, se realizará un Proyecto para estudiar el cierre más 

adecuado, teniendo en cuenta el estado de la cancha, estructura existente y sus condiciones, 

cierre adecuado.  

Una vez realizado el Proyecto saldrá a licitación la Obra. 

MEJORA DEL ACTUAL CARRIL BICI QUE SUBE HACIA EL NARANCO 

La propuesta se considera INVIABLE en los presupuestos participativos 2018 

El carril bici que se hace mención es en realidad una antigua prolongación de la pista Finlandesa 

(dado que discurre al mismo nivel que los peatones). Con el paso de los años este carril se 

trasformó en una ampliación de la acera, retirándose todos aquellos elementos que la 

distinguían para el uso exclusivo de bicicletas. 

La intención del gobierno municipal es evitar las aceras bici, dado que se producen conflictos 

entre los peatones y los ciclistas  

No obstante, dado el marcado uso por parte de ciclistas que tiene esta vía, se considera 

necesario establecer un carril bici, o trayecto ciclista seguro, de subida al Naranco. Dicho 

proyecto iría desde la calle Ramiro I Rey u otro enclave cercano a la ciudad consolidada, hasta la 

conexión con la nueva vía que se realizará para eliminar el tráfico del entorno de los 

Monumentos Prerrománicos del Naranco y que en cuyo diseño ya aparece un carril bici.  

Dicho proyecto está supeditado al PMUS (Plan Movilidad Urbano Sostenible ) y al desarrollo de 

los ámbitos del Naranco, por lo que se considera más adecuado no llevar a cabo ninguna 

actuación previa. Por motivos presupuestarios y de tiempo, no es posible en el año 2018 realizar 

las obras para tal actuación.  

NARANCO  REFORESTAR LA FALDA DE LA MONTAÑA 
 

Se considera la propuesta INVIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

Desde el área de Urbanismo se están desarrollando diversos instrumentos técnicos y 

normativos para la ordenación del uso del suelo, en este caso, su conservación, y de los 

recursos del monte Naranco. Estas figuras persiguen tanto la protección de los monumentos 

Prerrománicos como un  plan de acción agroalimentario, para preservar el hábitat rural. 
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No obstante se tendrá en cuenta la propuesta para futuras actuaciones desde las áreas 

correspondientes 

 

 

 

CARRIL BICI 
La propuesta se considera VIABLE pero no dentro de los presupuestos participativos 2018 

EL PMUS (Plan de Movilidad Urbano Sostenible) que está en la actualidad en fase de revisión 

definirá en un futuro la ubicación de una red segregada de carriles bici a escala municipal. 

EXTENDER SENDA VERDE PARQUE DE INVIERNO A LUGONES 

La propuesta se considera INVIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018. 

Desde el área de Infraestructuras, ya está en marcha un proyecto para el entorno de la fábrica 

de armas .Como alternativa a la propuesta podrían proponerse:  

1) Una conexión del carril bici de la Corredoria, que termina junto al Campo de Futbol de 

Matalablima, hasta algún punto de la calle Gardenias y la Calle del Rubín. 

2) Peatonalización de la Calle Marcelino Fernández y su conexión con el carril bici del entorno 

de la fábrica de armas (por supuesto esa vía permitiría el tránsito de bicicletas).   

No obstante esta propuesta se analizará desde el correspondiente  área y no desde los 

presupuestos participativos, quedando en todo caso supeditada al Proyecto para el entorno de 

la fábrica de armas y al PMUS (Plan de Movilidad Urbano Sostenible ) 

CENTRO INTERGENERACIONAL EN EL ANTIGUO HUCA 

La propuesta se considera INVIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018. 

En el Plan Especial del Cristo-Buenavista se incluye una zona para desarrollar un centro 
intergeneracional en el espacio que se plantea en la propuesta. 

Asimismo, la realización de dicho equipamiento excede, tanto por plazos de ejecución como en 
partida económica los límites establecidos en los presupuestos participativos. 

Entre las partidas municipales del 2017 existe una partida dotada con 300.000 € destinada a la 
construcción de un equipamiento temporal que sirva para usos de Centro Social hasta que se 
desarrolle el futuro Centro Intergeneracional.  
 
 
 
 
CAMPO MUNICIPAL DE RUGBY DE EL NARANCO 
 
La propuesta se considera INVIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018. 

Las obras de acondicionamiento del Campo de Rugby situado en  El Naranco, hasta la fecha, no 
son competencia municipal. El convenio al cual hace referencia la propuesta, no puede llevarse 
a cabo, mientras las instalaciones no estén en condiciones idóneas de ser recibidas. 
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Asimismo, los problemas de mal drenaje, requieren de una actuación de más envergadura 
técnica y económica, que sólo el cambio del césped actual por césped artificial. Se estima para 
realizar una actuación completa, sería de más envergadura que el total de los presupuestos 
participativos, y por plazos no sería posible acometer la obra durante el 2018 en caso de que 
dicho convenio saliera adelante. 

 

 

INSTALACIÓN ASEOS PISTA FINLANDESA 

La propuesta se considera VIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

COSTE ECONÓMICO: 80.000 € 

No resulta viable económica y técnicamente aprovechar las construcciones existentes como la 

cabaña de descanso. La obra que se debería acometer para instalar una  red de saneamiento 

nueva, resultaría más costosa que los propios servicios e incluso superaría el presupuesto total 

de los Presupuestos Participativos. 

Se propone como alternativa, la instalación de unos aseos accesibles y auto limpiables, bien 

cerca de Villamejil, donde se puede aprovechar la red de saneamiento, bien en otra ubicación 

con un sistema de urinarios químicos. 

 PARQUES INFANTILES ESPECIALES 

La propuesta se considera INVIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018. 

Al ser esta una propuesta general y no concreta, no se puede evaluar el coste o la ubicación en 
tan poco tiempo. La parcela del frustrado Spa en Ciudad Naranco aún no está disponible para 
acometer ningún actuación debido a los procesos judiciales sin resolver. 

No obstante se tendrá en cuenta la propuesta para las próximas actuaciones en referencia a 

los parques infantiles, desde el correspondiente área. 

REHABILITACION PLAZA DE TOROS CON NUEVOS FINES 
La propuesta se considera INVIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018. 

Este edificio  está catalogado como BIC (Bien Interés Cultural) desde Mayo de 2007 y en ruina 

desde Septiembre de 2007 

Dentro del Plan Especial Buenavista, que se está desarrollando para los terrenos del viejo 

HUCA, se incluye este edificio y se definirá la conveniencia de su restauración o no, en qué 

medida, y los usos posibles. 

RENOVACIÓN  CAMINO ENTRE MANZANEDA - BARRIO DEL PICÓN 

La propuesta se considera VIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

COSTE ECONÓMICO: 15.000 € 

El camino abierto hace tres años, está ubicado dentro del entorno denominado “Abrigo de la 

Viña”. (Expediente CPCA: 1236/07, publicado en el Bopa el 9 de Julio de 2009, mediante el 

Decreto 47/2009) 
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DOCUMENTO IDENTIFICADORES

ESTADOFIRMAS
OTROS DATOS

El abrigo de La Viña, fue declarado Bien de Interés Cultural en aplicación del artículo 40.2 de la 

Ley 16/1985, de 16 de junio, de Patrimonio Histórico Español. Se trata de un sencillo abrigo a 

media ladera, sito en el crestón calizo de La Viña, sobre el pueblo de Manzaneda. En él se han 

localizado hasta seis niveles de ocupación paleolítica, siendo notables las diferentes figuras 

grabadas en sus paredes. 

No se permiten, por esto, actuaciones en contra de la protección del entorno, y el 

hormigonado y/o asfaltado,  sería una de ellas. Por lo que se propone renovar el 

acondicionamiento con zahorra. 

TRANSPORTE PÚBLICO MÁS ACCESIBLE ECONÓMICAMENTE 

Se considera la propuesta INVIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

Todas las líneas que componen la Red  de Transporte Colectivo Urbano de Oviedo, están 

dimensionadas económicamente según la demanda actual de viajeros.  

No obstante, esta propuesta se verá satisfecha en parte, por la medida tomada desde el área 

correspondiente de infraestructuras, para que viajen gratis los niños menores de 12 años. 

Asimismo, el Plan de Movilidad Urbano Sostenible tiene como meta incentivar el transporte 

público y sostenible. 

REHABILITACIÓN DE LOS TERRENOS DE LA FÁBRICA DE ARMAS COMO CIUDAD DEL DEPORTE 
 
Se considera la propuesta INVIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

Los terrenos de la fábrica de armas no son hasta la fecha de propiedad municipal, sino estatal, 

concretamente del ministerio de Defensa. Mientras esta sea la situación no se pueden 

elaborar Proyectos para este ámbito, por lo que se considera inviable la propuesta. 

INSTALACIONES PARKOUR PARK  

La propuesta se considera VIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

COSTE ECONÓMICO: 96.000 € 

En los presupuestos participativos de este año, se dota de un partida para realizar un Proyecto 

o Concurso de ideas con una partida de 6.000 €.  

A lo largo del 2018 se realizará la instalación en una ubicación aún no determinada, dentro del 

distrito 3 o 4  

El importe destinado es de 90.000 euros que cubrirá la primera instalación y el mantenimiento 

del primer año.  

COLOCACIÓN DE PLACAS QUE NARRAN LA HISTORIA-CASCO ANTIGUO/OVIEDO REDONDO 

Se considera la propuesta VIABLE pero no dentro de los presupuestos participativos 2018 

Con el fin de mejorar la señalización orientativa e informativa existente en el centro urbano, se 

ha elaborado desde el área de Urbanismo un diagnóstico de su estado, una propuesta de 

jerarquización de elementos a señalizar, así como la determinación de itinerarios y localización 

de puntos de decisión. En definitiva, un primer documento que servirá de base a la 

redefinición señalética global del centro de la ciudad, y que concluirá con el diseño e 

instalación de nuevos carteles e indicaciones. 
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DOCUMENTO IDENTIFICADORES

ESTADOFIRMAS
OTROS DATOS

Una revisión con un nuevo formato, en la que se recoja  la instalación de placas que narren la 

historia de Oviedo planteada. 

No obstante, se propone atender a este planteamiento de señalización cultural una vez 

concluido este trabajo previo, de forma que los aspectos culturales, se aborden de forma 

homogénea junto a los turísticos, los relacionados con la movilidad, el trasporte o la 

localización de las instituciones, en un nuevo modelo de señal más contemporáneo, uniforme  

e identificado con Oviedo. 

INSTALACION PUNTOS RECARGA VEHICULOS ELECTRICOS  

La propuesta se considera VIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

COSTE ECONÓMICO: 50.000 € 

Los puntos de recarga deben de estar supeditadas al Plan de Movilidad que se está revisando 

desde el área correspondiente, así como al cumplimiento de la Ley de Accesibilidad 5/1995, de 

6 de abril, de promoción de la accesibilidad y supresión de barreras. 

Mediante esta dotación se podrá a lo largo del 2018 sacar a licitación la instalación de varios 

puntos en la ciudad para recarga. 

CINES EN EDIFICIO MUNICIPAL DEL CALATRAVA / CENTRO CÍVICO 

Se considera la propuesta INVIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

La propuesta de tener salas de cine en el centro de las ciudades es común y una tendencia 

deseable, con el fin de no abusar del uso del coche para desplazamientos a grandes 

superficies. 

No obstante no consideramos viable técnicamente la propuesta por los siguientes motivos: 

a) El centro cívico y parte del conjunto “Calatrava” es de propiedad privada, son centros 

de negocio, no de propiedad pública. 

b) La parte del Centro Calatrava de propiedad municipal lo conforman  

a. El auditorio  

b. Salas anexas 

Salvo la Sala Principal, no existen salas con asientos de comodidad tipo cine (butacas)  ni 

pantallas grandes. La Sala Principal tiene capacidad para 2.000 asistentes y se puede dividir a la 

mitad con paneles, dejándola con capacidad para 1.000 asistentes, pero es el espacio 

disponible para Congresos. 

La Sala de Cristal tiene sillas, no butacas, y dos pantallas pequeñas. Para poner butacas se 

reduciría su capacidad de las 300 máximo actuales, lo que restaría utilidad para otros eventos. 

En ciudades como Oviedo  la capacidad de más uso para congresos medianos (que son la 

mayoría)  es una sala de entre 400-500, que el Palacio de Exposiciones y Congresos no tiene, o 

en su defecto unas de 300.  

Además, la sala de cristal  comunica directamente con el vestíbulo por lo que cualquier 

actividad debería ser compatible con lo que se haga al mismo tiempo en el resto del edificio. 

Los espacios del Palacio de Exposiciones y Congresos tienen además dos grandes 

inconvenientes  de acústica y visibilidad.  
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DOCUMENTO IDENTIFICADORES

ESTADOFIRMAS
OTROS DATOS

1. De acústica, porque el sonido reverbera por los materiales utilizados, 

fundamentalmente. En la actualidad se estén acondicionando ya dos salas (6 y5) que 

son las de mayor uso para charlas y conferencias, de manera que si se obtienen 

buenos resultados, se pueda plantear hacer el mismo trabajo con otras salas (este 

mismo tratamiento no lo admitirían en principio ni Sala de Cristal ni Sala Principal).  

2. De visibilidad, en salas de conferencias, por la escasa altura de los techos;  así, aunque 

se puedan unir varias salas  para aumentar capacidad en un acto (hasta 200, 300 y 

hasta 400 personas) la pantalla que se ponga al frente no puede ser grande ni ponerse 

con la suficiente altura, por lo que a partir de las fila 12/15 ya no se ve y hay que 

replicar esa pantalla con otras sobre peanas en los pasillos laterales. 

 

MEJORAS DE ACCESOS CP DOLORES Y MEDIO 

La propuesta se considera VIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

COSTE ECONÓMICO: 10.000 € 

El equipamiento tecnológico y dotaciones de los Colegios públicos, son competencia de la 

Consejería de Educación. El mantenimiento de las edificaciones, de los distintos 

Ayuntamientos. 

Desde el Ayuntamiento de Oviedo, se ha hecho la mejora de la parte de atrás (calle Carlos 

Bousoño) donde existía un muro inestable estructuralmente y existe actualmente un Proyecto 

para realizar un módulo de aseos, que antes estaban encima del citado muro. Desde los 

Presupuestos Participativos, se dota de una partida de 10.000 € para 

1. Baldosas antideslizantes. Realizar un fresado o acondicionamiento que mejore el 

tránsito con lluvia.  

2. Mejora del acceso trasero e instalación de barandilla 

  

JARDINES VERTICALES Y/o AUMENTO ZONAS VERDES 

La propuesta se considera VIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

COSTE ECONÓMICO: 100.000 € 

Las fachadas o medianeras “desnudas”  son habitualmente de propiedad privada, y salvo 

excepciones concretas, son  provisionales a la espera de que se anexe otra construcción.  

Existen edificios municipales donde serían visibles este tipo de instalaciones, pero que 

requieren, entre otras cosas: 

a) Una estructura soporte  

b) Un circuito de regado y de abonado  

c) Una orientación tanto de sol como de viento, que permita su estado óptimo de 

mantenimiento 

d) Un mantenimiento de segado costoso debido a la necesidad de medios auxiliares 

Lo que se considera en la propuesta  es mejorar el número de m2 de zonas verdes y estudiar la 

ubicación de alguna zona verde singular, sea una fachada o bien una estructura exenta. 
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DOCUMENTO IDENTIFICADORES

ESTADOFIRMAS
OTROS DATOS

PASARELA PEATONAL CIUDAD NARANCO 

Se considera la propuesta INVIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

La inviabilidad de esta propuesta dentro de los presupuestos participativos se debe a estos 

condicionantes: 

a) Las parcelas de Almacenes industriales que están descuidadas, son de propiedad 

privada, por lo que para cualquier actuación en ellas, debería hacerse previamente un 

Proyecto de expropiación.  

b) La estructura que cruzaría las vías del tren, está condicionada por diversas normativas 

como Real Decreto 2387/2004, de 30 de diciembre, Reglamento del Sector Ferroviario. 

El desnivel desde Almacenes Industriales a las dársenas de la estación de autobuses es 

de aproximadamente 8 m y la distancia mínima o gálibo de seguridad desde el carril de 

las vías es de 7 m y en caso de ser una estructura metálica, esta distancia aumentaría 

para evitar arcos eléctricos con la catenaria. Con una altura de 15 mts el desarrollo de 

la rampa para asumir dicho desnivel es de más de 300 mts, lo que escapa de las 

dimensiones propuestas. 

c) El posible Proyecto debe de ir sostenido por estudios geotécnicos previos para decidir 

el tipo de cimentación y los trabajos de movimiento de tierras 

La complejidad del proyecto tanto en coste como en tiempo, no hace posible incluir esta 

propuesta dentro de los presupuestos participativos 2018 

CARRIL BICI CENTRAL EN RONDA SUR 

Se considera la propuesta INVIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

EL PMUS (Plan de Movilidad Urbano Sostenible) que está en la actualidad en fase de revisión 

definirá en un futuro la ubicación de una red segregada de carriles bici a escala municipal. 

Esta propuesta se incluye dentro de este Plan desde el área de urbanismo, donde se analizará 

con un estudio la conveniencia o no de que el carril bici sea central, ya que esto dificultaría y 

encarecería la ejecución de los enlaces. 

Por duplicidad de propuestas acerca del carril bici y tiempos de ejecución no se considera 

viable esta propuesta dentro de los presupuestos participativos 2018 

 

ESTUDIO VIABILIDAD DE  ALQUILER DE BICICLETAS ELÉCTRICAS 

La propuesta se considera VIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

COSTE ECONÓMICO: 20.000 € 

Las propuestas relativas a la implantación de un servicio de bicicletas eléctricas, que han 

pasado a la fase de evaluación, se unifican en esta propuesta, al ser la que ha alcanzado mayor 

número de apoyos. 

Las propuestas unificadas son: 

ID 196 Sistema gratuito de alquiler bicicletas eléctricas (104 apoyos) realizada por Circulo 

Podemos Otero-San Lázaro- Villafría 

ID 49 Estaciones alquiler bicis eléctricas (91 apoyos ) realizada por Pablioviedo 
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DOCUMENTO IDENTIFICADORES

ESTADOFIRMAS
OTROS DATOS

ID76 Instalación bicicletas eléctricas ( 82 apoyos ) realizada por Javierr 

Se dota a las propuestas de un importe de 20.000 € para realizar un estudio de viabilidad 

 

MEJORAS EN HUERTO ECOLÓGICO DEL VIEJO HUCA 

Se considera la propuesta INVIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

Desde el Ayuntamiento de Oviedo no consta que los terrenos donde se ubica el huerto 

ecológico del viejo HUCA sean de patrimonio municipal sino autonómico 

Antes de dotar con infraestructuras una parcela debe llegarse a un acuerdo entre 

administraciones. En consecuencia, se considera más adecuado depurar la situación física y 

jurídica de la misma antes de llevar a cabo ninguna actuación en este sentido. 

REVITALIZAR EL OVIEDO ANTIGUO CON ARTE CALLEJERO 

Se considera la propuesta VIABLE pero no dentro de los presupuestos participativos 2018 

Desde el área de Urbanismo y Medio Ambiente se ha destinado recientemente una partida de 

100.000 € para la limpieza de fachadas en el casco histórico y desde el área de Cultura se 

pretende impulsar esta iniciativa con una partida de 60.000 para realizar  el Festival de 

Intervención Mural que se celebra en la ciudad. 

PARQUES INFANTILES EN CIUDAD NARANCO 

La propuesta se considera VIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

COSTE ECONÓMICO: 150.000 € 

Las parcelas de Almacenes Industriales que señala el ciudadano en su propuesta son de 

propiedad privada. Obligar a los dueños a mantener los solares en buenas condiciones,  se 

debe hacer a través de ejecuciones subsidiarias. 

La ejecución subsidiaria es el procedimiento administrativo de ejecución forzosa que consiste 
en la realización de lo ordenado en un acto administrativo por un sujeto distinto del obligado. 
Puede iniciarse de oficio o por los interesados en el cumplimiento del acto. En materia 
urbanística, son casos típicos las ejecuciones subsidiarias para el cumplimiento de órdenes de 
demolición o realización de obras de seguridad, salubridad u ornato. 

Este trámite es lento, dada la complejidad judicial y administrativa 

La propuesta alternativa es una ampliación del parque infantil situado en la Plaza Juan Pablo II 
y una revitalización del parque San Pedro de los Arcos teniendo en cuenta la demanda de 
zonas novedosas para los niños. 

 

ACONDICIONAMIENTO CAMINO SACRAMENTAL DE OLLONIGO A LLANDELLENA 

La propuesta se considera VIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

COSTE ECONÓMICO: 80.000 € 

Según el inventario municipal es un camino inaccesible. Desde el área de Infraestructuras hay 

una partida anual para la limpieza y desbroce de caminos. Se dota de esta partida desde los 

presupuestos participativos para su limpieza, recuperación y acondicionamiento. 
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RECUPERACIÓN ENTORNO LAVADERO FUEMA OLLONIEGO 

Se considera la propuesta INVIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

La parcela donde se ubica este lavadero, declarado Bien de Interés Cultural, no figura en el 

inventario como  municipal. Debido a que un trámite de expropiación se puede alargar en el 

tiempo por el posible proceso judicial, consideramos que para los presupuestos participativos 

2018 no sería posible llegar a realizar las intervenciones necesarias para recuperar el lavadero 

y su entorno. 

AUTOBUSES ELÉCTRICOS 

Se considera la propuesta INVIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

La implantación de una flota de transporte público con autobuses eléctricos sería una 

inversión no asumible dentro de los presupuestos participativos. 

El objetivo sería  la transición de las ciudades a sistemas de autobuses eléctricos, pero  para 

garantizar la fiabilidad y la compatibilidad entre autobuses y sistemas de recarga, aún no existe 

normativa estandarizada común entre los fabricantes y los proveedores de sistema de recarga. 

Un autobús convencional tiene un periodo de amortización de unos 12 años 

aproximadamente, por lo que una renovación de debe ser planteada a largo plazo. 

No obstante se tendrá en cuenta la propuesta para futuras actuaciones desde el área 

correspondiente. 

CARRIL BICI ESTACION FERROCARRIL BULEVAR DE SANTULLANO 

Se considera la propuesta INVIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

EL PMUS (Plan de Movilidad Urbano Sostenible) que está en la actualidad en fase de revisión 

definirá en un futuro la ubicación de una red segregada de carriles bici a escala municipal. 

En consecuencia, se considera más adecuado supeditar la propuesta a dicho Plan antes de llevar 

a cabo ninguna actuación en este sentido. 

 

 

 

PORTA BICICLETAS EN LOS AUTOBUSES 

Se considera la propuesta INVIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

Antes de impulsar una iniciativa así desde la municipalidad, debe de comenzarse por adaptar la 

normativa, ya que la compañía que gestiona el transporte público, tiene seguros de 

responsabilidad civil que no contemplarían esta circunstancia, el espacio accesible de los 
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autobuses se vería reducido y otros condicionantes que habría que resolver antes de instalar o 

permitir el porte de bicicletas 

Por plazos insuficientes para desarrollar esta normativa, la propuesta no se incluye en 

consecuencia, en los presupuestos participativos de 2018  

 

 

 

 

DESBROCE Y LIMPIEZA DE CAMINOS Y ACERAS 

Se considera la propuesta VIABLE pero no dentro de los presupuestos participativos 2018 

Desde el área de Infraestructuras ya existe una partida anual para realizar estos trabajos en 

caminos rurales. Se puede solicitar en el área la zona concreta o aumentar la frecuencia. Las 

carreteras, por otro lado, son competencia autonómica.  

Por este motivo se excluye la propuesta a votación de los presupuestos participativos  

DERRIBO DEL SPA DE CIUDAD NARANCO Y ADECUACIÓN DEL ESPACIO 

Se considera la propuesta INVIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

Este espacio destinado al Spa frustrado, se encuentra bloqueado por un proceso judicial. Hasta 

que no se desbloquee esa situación, no se puede disponer ni proyectar ninguna actuación por 

el momento. 

No obstante se tendrá en cuenta la propuesta para futuras actuaciones desde el área 

correspondiente. 

 

LIMPIEZA DE SOLARES EN CIUDAD NARANCO 

Se considera la propuesta INVIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

Los solares con apariencia de abandono, tanto el almacenes industriales como en la Unidad de 

Gestión Ferreros, son de propiedad privada. 

 

 

 

 

 

CIERRE AL TRÁFICO DE LA PLAZA DEL CONCEYÍN 

La propuesta se considera VIABLE dentro de los presupuestos participativos 2018 

COSTE ECONÓMICO: 350.000 € 
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Desde el área de Infraestructuras, se planteó un cierre eventual y reversible de la plaza y la 

realización de un Proyecto para el cierre definitivo del espacio, evaluando el coste de la 

intervención en toda la plaza y de los ramales que salen hasta Ignacio Garralda e Ignacio Tuyols 

Santoja 

Se desglosa la partida de la siguiente manera: 

1. Un  cierre en los dos extremos de la calle que atraviesa la plaza, mediante  algún 

elemento móvil  que permitiese el acceso puntual a la misma y la eliminación de las 

marcas viales que lo identifican como vial de tránsito rodado. 30.000 € 

2. Realización de Proyecto de Peatonalización 20.000 € 

3. Ejecución de Obra cierre definitivo 300.000 € 

 

Lo que se informa, para que conste a los efectos oportunos 
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